

**EL 5º PARLAMENTO EUROPEO DE PERSONAS CON DISCAPACIDAD CELEBRADO EN BRUSELAS APROBÓ EL MANIFIESTO PARA LAS ELECCIONES EUROPEAS DE 2024 CENTRANDO LOS TEMÁS EN LA IGUALDAD DE DERECHOS, LOS NECESARIOS AVANCES EN ACCESIBILIDAD, LA INCIDENCIA EN LAS POLITICAS SOCIALES, Y LA PARTICIPACIÓN DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.**

**CERMI EXTREMADURA HA PARTICIPADO EN LA DELEGACIÓN DE RESPONSABLES DE ESPAÑA ORGANIZADO POR EL CERMI ESTATAL.**



El hemiciclo del Parlamento Europeo en Bruselas acogió el 5º Parlamento Europeo de Personas con Discapacidad, bajo el lema "Construir un futuro integrador para las personas con discapacidad en la UE" y que se organiza con el apoyo de la dotación económica del Premio Europeo Carlos V de la Fundación Yuste otorgado en 2022 al Foro Europeo de la Discapacidad.

El Parlamento fue inaugurado por **Yannis Vardakastanis**, presidente del Foro Europeo de la Discapacidad, que el pasado año recogió el Premio Carlos V en Extremadura en el marco de los actos organizados por la Fundación Academia Europea de Yuste, y **Roberta Metsola**, presidenta del Parlamento Europeo. La jornada contó con más de 25 intervinientes representantes de organizaciones nacionales de personas con discapacidad de toda Europa y se dividió en tres sesiones para tratar "El derecho a moverse libremente en Europa"; "Luchar por la igualdad de derechos"; y "Ayudar a las personas con discapacidad en situaciones de urgencia".

En él han participado 730 delegados de organizaciones que defienden y promueven los derechos de personas con discapacidad y sirve como plataforma para discutir sobre los derechos de las personas con discapacidad y decidir sobre las demandas políticas del Movimiento Europeo de la Discapacidad. En el encuentro se adoptó el Manifiesto del Foro Europeo de la Discapacidad sobre las Elecciones Europeas 2024, que pretende entre otras demandas garantizar la participación de las personas con discapacidad en la vida política y pública de la UE. De España han asistido 56 representantes, estando al frente de la

delegación el Presidente del Cermi Estatal, **Luis Cayo**, y por Extremadura **Jesús Gumiel**, Vicepresidente del CERMI Extremadura.



Vardakastanis recordó en su intervención que “hoy es un día para la celebración de la diversidad de la Unión Europea” para tratar algunas de las reivindicaciones tradicionales del movimiento europeo de la discapacidad, entre las que destaca la petición de conseguir una tarjeta europea de discapacidad

que garantice el movimiento de las personas con discapacidad y a proponer medidas para conseguir este “futuro incluyente”.

También celebró que el 5º Parlamento Europeo es “una edición histórica” porque cuenta con el mayor número de participantes (734) que, según el presidente del EDF, es “símbolo de la fortaleza del movimiento europeo de la discapacidad” y también demuestra el compromiso y lucha para “construir un futuro más inclusivo para todas las personas con discapacidad”. Ante los escenarios de crisis que atraviesa Europa, Vardakastanis instó a consolidar una Unión Europea fuerte para la que la inclusión y la igualdad desempeñen un papel central en todas sus políticas.

“Debemos hacer escuchar nuestra voz para defender aquellos que hoy no están con nosotros y que se enfrentan a situaciones socioeconómicas extremas. Estamos aquí por esas personas, estamos aquí para celebrar la diversidad y enviar un mensaje desde la casa de la Unión Europea: la personas con discapacidad no tolerarán que se les discrimine nunca más”, proclamó, y ha agregó que “estoy seguro de que el día de hoy servirá para que todos trabajemos juntos y que nos permita presentar una serie de medidas que permitan que la UE sea una región donde todos tengamos cabida”.



Por su parte, Metsola definió este parlamento como “un lugar de inclusión en la Unión Europea” y, al igual que Vardakastanis, dedicó un saludo especial a la delegación ucraniana: “Los desafíos que han superado para estar aquí no tienen

preferente”. En su deseo de crear “un proyecto europeo de esperanza y de oportunidades, accesible para todos” ha declarado que “tener una discapacidad no puede ser un obstáculo para nadie en ningún lugar de Europa”.

Asimismo, la jornada contó tres debates plenarios y tres mesas redondas que se han recogido bajo los títulos: “Rompiendo barreras: libre circulación y plena participación”, “Luchar por nuestros derechos: combatir la desigualdad, la exclusión social y la pobreza”; y “discapacidad- resiliencia inclusiva”, respectivamente.

Desde Cermi Extremadura se aprovechó la visita para mantener un encuentro con **Miguel Ángel Martín Ramos**, Responsable de Asuntos Europeos y Delegado en Bruselas de la Fundación Academia Europea de Yuste, y con el Eurodiputado extremeño **Ignacio Sánchez Amor**, del Grupo de la Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas en el Parlamento Europeo, para abordar la efectividad del servicio SAVIEX de CERMI EXTREMADURA, que presta atención y apoyo a mujeres y niñas con discapacidad víctimas de violencia

de género en Extremadura gracias a la financiación del Pacto de Estado contra la violencia de género a través del Imex y la Consejería de Igualdad y Cooperación para el Desarrollo de la Junta de Extremadura. En la reunión el eurodiputado se ha comprometido a divulgar esta buena práctica de Extremadura al objeto de su implantación en otros territorios de la Unión Europea, por ser un servicio de atención

personalizada que centra todas sus acciones en las usuarias.

